

INTELIGENTES

ES INTELIGENTE HONRAR A DIOS PORQUE:

El convierte mis problemas en oportunidades ³ Y el rey les dijo: He tenido un sueño, y mi espíritu se ha turbado por saber el sueño.

⁴ Entonces hablaron los caldeos al rey en lengua aramea: Rey, para siempre vive; di el sueño a tus siervos, y te mostraremos la interpretación. ⁵ Respondió el rey y dijo a los caldeos: El asunto lo olvidé; si no me mostráis el sueño y su interpretación, seréis hechos pedazos, y vuestras casas serán convertidas en muladares. ⁶ Y si me mostrareis el sueño y su interpretación, recibiréis de mí dones y favores y gran honra. Decidme, pues, el sueño y su interpretación. [...] ¹⁰ Los caldeos respondieron delante del rey, y dijeron: No hay hombre sobre la tierra que

pueda declarar el asunto del rey; además de esto, ningún rey, príncipe ni señor preguntó cosa semejante a ningún mago ni astrólogo ni caldeo. 11 Porque el asunto que el rey demanda es difícil, y no hay quien lo pueda declarar al rey, salvo los dioses cuya morada no es con la carne. 12 Por esto el rey con ira y con gran enojo mandó que matasen a todos los sabios de Babilonia. 13 Y se publicó el edicto de que los sabios fueran llevados a la muerte; y buscaron a Daniel y a

sus compañeros para matarlos. DANIEL 2:3-6, 10-13 RVR1960 **ES INTELIGENTE HONRAR A DIOS PORQUE:**

El es quien da sabiduría, fuerza y revelación

Entonces Daniel habló sabia y prudentemente a Arioc, capitán de la guardia del rey, que había salido para matar a los sabios

de parte del rey tan apresuradamente?

Entonces Arioc hizo saber a Daniel lo que

de Babilonia. 15 Habló y dijo a

Arioc capitán del rey: ¿Cuál es la

causa de que este edicto se publique

había. 16 Y Daniel entró y pidió al rey que le diese tiempo, y que él mostraría la interpretación al rey. ¹⁷ Luego se fue Daniel a su casa e hizo saber lo que había a Ananías, Misael y Azarías, sus compañeros, ¹⁸ para que pidiesen misericordias del Dios del cielo sobre este misterio a fin de que Daniel y sus compañeros no pereciesen con los otros sabios de Babilonia. 19 Entonces el secreto fue revelado a Daniel en visión de noche, por lo cual bendijo Daniel al Dios del cielo. 20 Y Daniel habló y dijo: Sea bendito el nombre de Dios de siglos en siglos, porque suyos son el poder y la sabiduría. ²¹ Él muda los tiempos y las edades; quita reyes, y pone reyes; da la sabiduría a los sabios, y la ciencia a los entendidos. 22 Él revela lo profundo y lo escondido; conoce lo que está en tinieblas, y con él mora la luz. 23 A ti, oh Dios de mis padres, te doy gracias y te alabo, porque me has dado sabiduría y fuerza, y ahora me has revelado lo que te pedimos; pues nos has dado a conocer el asunto del rey. **DANIEL 2:14-23 RVR1960** ES INTELIGENTE HONRAR A DIOS PORQUE: Doy continuidad al proceso de adoración

²⁴ Después de esto fue Daniel a Arioc, al cual el

rey había puesto para matar a los sabios de

llevó prontamente a Daniel ante el rey, y le dijo

así: He hallado un varón de los deportados de

Judá, el cual dará al rey la interpretación.

²⁶ Respondió el rey y dijo a Daniel, al cual

Babilonia, y le dijo así: No mates a los sabios de Babilonia; llévame a la presencia del rey, y yo le mostraré la interpretación. 25 Entonces Arioc

llamaban Beltsasar: ¿Podrás tú hacerme conocer el sueño que vi, y su interpretación? ²⁷ Daniel respondió delante del rey, diciendo: El misterio que el rey demanda, ni sabios, ni astrólogos, ni magos ni adivinos lo pueden revelar al rey. 28 Pero hay un Dios en los cielos, el cual revela los misterios, y él ha hecho saber al rey Nabucodonosor lo que ha de acontecer en los postreros días. He aquí tu sueño, y las visiones que has tenido en tu cama: ²⁹ Estando tú, oh rey, en tu cama, te vinieron pensamientos por saber lo que había de ser en lo por venir; y el que revela los misterios te mostró lo que ha de ser. ³⁰ Y a mí me ha sido revelado este misterio, no porque en mí haya más sabiduría que en todos los vivientes, sino para que se dé a conocer al rey la interpretación, y para que entiendas los pensamientos de tu corazón. **DANIEL 2:24-30 RVR1960** ¹⁰ los veinticuatro ancianos se postran delante del que está sentado en el trono, y adoran al que vive por los siglos de los siglos, y echan sus coronas delante del trono, diciendo: 11 Señor, digno eres de recibir la gloria y la honra y el poder; porque tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas.

ES INTELIGENTE HONRAR A DIOS PORQUE:

tenidos en poco.

1 SAMUEL 2:30 NBLA

APOCALIPSIS 4:10-11 RVR1960

Lejos esté esto de Mí, porque Yo honraré a los

que me honran, y los que me desprecian serán

^{45b} El gran Dios ha mostrado al rey lo que ha de acontecer en lo por venir; y el sueño es verdadero, y fiel su interpretación. 46 Entonces

Entonces Él puede

confiarme más autoridad

sobre su rostro y se humilló ante Daniel, y mandó que le ofreciesen presentes e incienso. 47 El rey habló a Daniel, y dijo: Ciertamente el Dios vuestro es Dios de dioses, y Señor de los reyes, y el que revela los misterios, pues pudiste revelar este misterio. 48 Entonces el rey engrandeció a Daniel, y le dio muchos honores y grandes dones, y le hizo

gobernador de toda la provincia de Babilonia, y

jefe supremo de todos los sabios de Babilonia.

el rey Nabucodonosor se postró

⁴⁹ Y Daniel solicitó del rey, y obtuvo que pusiera sobre los negocios de la provincia de Babilonia a Sadrac, Mesac y Abed-nego; y Daniel estaba en la

DANIEL 2:45B-49 RVR1960

corte del rey.